



# News n°2

Session 2008-2009



*QUELQUES  
NOUVELLES*

**A NOTRE BATIMENT PARRAIN, LA FREGATE ANTI SOUS MARINE  
LE DUPEIX, ET A SON EQUIPAGE**



# SPECIAL 11 NOVEMBRE

Nous avons participé à un des grands moments de notre formation : la cérémonie du 11 novembre à Bourg-en-bresse. Journée certainement devenue banale pour un grand nombre de marins habitués à défiler, mais pour nous, cette journée a été très spéciale et riche en émotion.



Nous sommes tous arrivés pour 8H30 à la PMM, bien que la cérémonie ne commence qu'à 11h, car le programme de notre matinée était bien rempli.

Tout d'abord, il a fallu nous mettre en tenue, rien de bien compliqué jusqu'au moment où il a fallu « affronter les guêtres ». C'est à ce moment-là que les problèmes sont apparus. Pas si évident que cela pour nous, de réussir à les mettre... Nous avons d'ailleurs eu besoin de l'aide de nos instructeurs et d'anciens stagiaires venus à notre rescousse.

Une fois habillés, nous avons pu déjeuner sous l'œil attentif de nos instructeurs : au menu bananes, jus de fruit, chocolat et gâteaux pour tenir pendant toute la cérémonie, 1H40 tout de même !!!

Après ce ravitaillement, nous nous sommes dirigés vers la Caserne Aubry pour répéter une dernière fois les principaux commandements et pour ne pas faire d'erreur durant la cérémonie.

Une fois les derniers conseils donnés, nous sommes rentrés au centre en attendant le moment de partir pour la prise d'armes.

A 10H50, le moment attendu est arrivé, nous nous sommes tous réunis dans la cour du centre prêts à partir. Une petite surprise nous y attendait...la pluie !!!

Mais les conditions climatiques ne nous ont pas arrêtés. Nous sommes partis en marchant en direction du monument aux morts sous le commandement du Maître Principal Barbier en chantant « Hé Marin » ce qui nous permis de faire une arrivée remarquée.



Quelques instants avant d'arriver sur la place...  
les dernières indications



11H00 ! Après rapide mise en toujours aux du Maître Principal Barbier, nous avons attendu



une place, ordres nous

l'arrivée du Préfet, surveillée de loin par le Lieutenant de Vaisseau Saint Pol, posté en face de nous dans la tribune officielle.

C'est vers 11H30 que la cérémonie a commencé. Elle a été rythmée, entre autres, par le passage en revue des troupes par les autorités militaires, des remises de décorations, des chants d'enfants accompagnant la lecture de lettres de poilus et le ravivage de la flamme du monument aux morts de Bourg-en-Bresse.

Quelques photos de la cérémonie....



Après une heure et demi de stress et d'attention, la *représentation* s'est achevée, et nous sommes repartis mouillés mais avec le sourire et en chantant !!!

Notre également



porte-fanion : le Second Maitre Parreira, instructeur de permis mer

Globalement, notre première cérémonie officielle s'est bien passée même si tout le monde n'a pas pu défiler... En effet, nous étions trop nombreux et une partie de notre promotion est restée en renfort. Nous sommes tous heureux d'avoir honoré nos uniformes après seulement 1 mois de formation et le bilan de cette cérémonie est très positif.

**La PMM a également défilé à Nantua**



Nantua est une petite ville située à 50 km à l'Est de Bourg, hauts faits de la Résistance.

Cette année, la Marine a été la seule armée présente.

Ce n'est pas nous qui avons défilé, mais des stagiaires PMM des années précédentes qui viennent nous voir de encadrés par l'Enseigne de Rollet, le Capitaine de anciens chefs de centre de nos instructeurs le Premier

Petit détail : cette minutes, sans pluie, et par la PMM ont été conviés au



temps en temps. Ils étaient Vaisseau de 1<sup>ère</sup> classe Vaisseau Guérin (tous 2 la PMM de Bourg) et un de Maître Cinier.

cérémonie n'a duré que 30 la suite, les représentants de verre de l'amitié.

---

### *Petite présentation des personnes qui font vivre notre PMM*

La PMM, ce n'est pas que des stagiaires, mais aussi des instructeurs et des personnes d'encadrement qui sont là pour nous aider, nous apporter des connaissances, ou parfois nous remettre sur les rails.

Voilà pourquoi nous avons décidé, de vous présenter ceux qui nous encadrent au fil des news.

### ***Le lieutenant de Vaisseau Fabrice Saint-POL***



Tout comme nous, le lieutenant de Vaisseau Saint-Pol a fait une PMM : la PMM Richelieu à Paris en 1990. Durant cette préparation il est nommé Caporal d'Arme et porte fanion par le Capitaine de Vaisseau Fossat, Commandant de la PMM de Richelieu. Il fait ensuite son service national durant 2 ans en tant que fusilier marin. En 1993, il entre à l'école des fusiliers marins et des commandos marine pour suivre le cours EOR. Puis il est affecté à Cherbourg en tant que chef de section et officier opération. A l'issue de son service national il devient commandant en second de l'unité marine de défense 207 de Lanvéoc. En 2000, il est « mis en sommeil » après la dissolution de l'unité. En 2006, il devient adjoint chef de centre de la PMM de Bourg en Bresse. Ce n'est que depuis la rentrée que le lieutenant de Vaisseau Saint-Pol dirige notre centre PMM.

### ***L'Enseigne de Vaisseau de seconde classe Louis-Marie Bonnet-Eymard***



Plus jeune marin parmi les instructeurs, l'Enseigne de Vaisseau de seconde classe Bonnet-Eymard est arrivé cette année à la PMM de Bourg-en-Bresse après avoir suivi une Préparation Militaire Supérieure branche Etat-Major à Paris. Il tente de compenser son manque d'expérience par son envie d'apprendre. Il est également responsable de la news.